
Wir schaffen Lebensqualität

Wohnschule
Langgasse



Möchtest du eigenständig wohnen?
Ist es dein Ziel, in Zukunft allein oder in einer WG zu wohnen?

Falls ja, bist du bei der Wohnschule Langgasse genau richtig.

Das erwartet dich:	
•	Die Wohnschule dauert maximal 3 Jahre
•	Wohntraining nach DEINEN Wünschen (halber bis ganzer Tag pro 

Woche)
•	Arbeiten an Zielen, die gut zu DIR passen
•	Du lernst alles, damit du eigenständig wohnen kannst
•	Du hast Zeit, um dich zu entfalten
•	Maximal 3 Bewohnende
•	Grosszügige WG mit Terrasse und Balkonen
•	Einzelzimmer
•	Die WG befindet sich im Quartier Heiligkreuz in der Stadt St. Gallen

Was wir erwarten:
•	Lust darauf, Neues zu lernen

Hast du Interesse? Dann melde dich hier:

obvita, Wohnen im Jugendalter
T 071 246 62 94, wohnen.j@obvita.ch, Bruggwaldstrasse 49a
9008 St. Gallen
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